



三氣の門 PORTAL SANKI

NO.34

2026.1.21

文責：佐藤正一

燃料電池自動車の授業&じもちゅー！の取材

～トヨタ自動車との連携授業～

1月14日(水)と15日(木)にトヨタ自動車と豊田市未来都市推進課による、燃料電池車の授業がありました。15日には授業参観でご覧になった保護者の方も多かったです。1グループに指導する社員さんがひとり付き、燃料電池車の仕組みからメカニズム、そして組み立てまで丁寧に指導をしていただきました。

燃料電池車への興味関心と、技術開発の面白さに気付くことができたのではないかと思います。これを機会に「自動車会社に勤めたいなあ…」とか、「技術者や研究者になってみたいなあ…」なんて将来の夢をもつ生徒が1人でもいたらうれしいと思いました。当日はひまわりネットワークの番組【じもちゅー！】の取材もありました。

保見中学校は衣台高校と連携しており、優先的に受験できる学校ですが、衣台高校はトヨタ自動車、三井物産といった大企業とタイアップしていくそうです。交流つながりで保見中学校にも関わりが今後出てくると思うので、ぜひ、交流授業や進路選択の1つとして役立てばよいなと考えています。



【一人一人丁寧に指導を受けました】



【燃料電池車の心臓部】